
平成２７年 第１回江津市総合教育会議 議事録 

 

日   時  平成２７年５月１日（金） 午後４時００分～午後５時００分 

場   所  教育委員会 会議室 

出 席 者  江津市長    山 下  修 

       教 育 長   小 笠 原  隆 

       委   員   五 十 嵐 百 合 子・松 田 夏 夫・福 田 市 子 

森 﨑  茂 

欠 席 者  なし 

事務局等   参 事 森 岡 眞 寿 美（学校教育課長事務取扱） 

       学校教育課 課長補佐 河 平  徹 主任  焼 杉 尚 生 

       社会教育課長 中 西 一 郎 

 人同教課長  林  正 司 

傍 聴 人  １名参加        

 

【会議の内容】 

１．市長あいさつ  山下市長あいさつの内容は下記のとおり。 

総合教育会議のあり方について、私の方針として、 

○教育の中立性は保ちつつ、可能な限り教育委員会と情報交換をしながら進めていきたい。 

○当初予算編成を行う前など、年に１回は必ず開催したい。 

○懸案事項がある場合、例えば、西部統合小学校の建設等について皆さんと情報共有を図りたい。

その際、本市の中期財政見通しと併せてお示しをしたい。 

○地方創生については、年内には本市における総合戦略を策定する予定。素案の段階から皆さんと

意見交換を行い進めていく。また、いじめの問題についても、ないことが理想だが、同様にこの

会議において議論したい。 

○本格的な議論については、第２回目以降になる。今後、皆さんと議論を交わしながら、江津の教

育の方向性をしっかりと導き出して、教育の向上に努めてまいりたい。 

 

２．①「江津市総合教育会議設置要綱（案）」について・・・全員承認 

  事務局より、要綱の内容について説明をした。 要綱（案）については別紙のとおり 

   

②「江津市総合教育会議傍聴規程（案）」について・・・全員承認 

事務局より、傍聴規程の内容について説明をした・・・規程（案）については別紙のとおり 

⇒第３条の定員について１０名から概ね１０名と修正意見が挙がったため修正。 

 



３．協議事項 

（１）総合教育会議の概要について 

 事務局より、総合教育会議の趣旨等の説明を行い共通理解を図った。概要については以下のとおり。 

 １．趣旨 

 ２．①協議すべき事項   

○大綱の策定に関する協議  

○重点的に講ずべき施策の協議 

  ★想定される事項 例）西部統合小学校の整備方針に関すること 

             認定こども園を通じた幼児教育の在り方に関すること など 

○緊急の場合に講ずべき措置の協議 

★想定される事項 例）いじめ問題により、児童・生徒の自殺又は重大事態が発生した場合 

通学路での交通事故のよる再発防止のための措置 

②協議すべきでない事項 

  ○教科書の採択や個別の教職員の人事など、政治的中立性が高い事項 

  ○日々の学校運営に関する事項 など 

 ３．協議・調整の結果の尊重義務 

 ４．会議の公開と議事録の作成及び公表について 

   個人の秘密保持の他公益上必要があると認めるときは非公開とするが原則公開 

   議事録の公表については、要旨を公表する。 

 

（２）大綱について 

 事務局より、大綱の位置づけについて説明をした。（計画の全体像（イメージ）は別紙のとおり） 

 ○現「江津の教育方針」を基本に、国・県の教育振興基本計画を参酌、また本市の総合振興計画およ

び総合戦略と整合を図った内容のものへ移行する形で作成していくことで確認がされた。 

 

４．その他 

  特になし 


